

Futuro de 'Va Por México' en manos del PRI, asegura Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel</u>, advirtió que el futuro de la alianza 'Va Por México' depende del voto que el partido tricolor realice en la Reforma Electoral. Durante su participación en un foro temático en la Feria Internacional del Libro en Guadalajara, aseguró que el dirigente nacional del PRI, <u>Alejandro Moreno</u>, sabe lo que está en juego.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEZQDK67qxJGejA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211581&parId=75F18D3264FEE48F%211563&o=OneUp